

Einfache Anfragen

2017-161

384 076.01 Liegenschaften; Mietobjekte; Mietobjekte (Allgemein)

Sicherheit + Liegenschaften

Freie Hallenkapazitäten; Hallenneubau Nespoly

Michel Rudin, glp: Im Mai wurde ein Brief an die Gemeinde Lyss gesandt, mit der Frage, wie es mit den Hallenzeiten weitergehe. Der Brief vom Mai wurde beantwortet. Im Oktober wurde bereits ein weiterer Brief geschrieben, welcher jedoch bis heute nicht beantwortet wurde. Soviel dem Redner bekannt ist, sind die Hallen bereits frei. Der Redner möchte nun wissen, welche Hallen frei sind und wieso diese nicht besetzt werden. Ebenfalls möchte der Redner wissen, nach welchen Kriterien die Hallenvergabe vorgenommen wird.

Michel Jürg, Gemeinderat, SVP: Bei der Gemeinde Lyss haben sich bisher drei Vereine, UHC Biel Seeland, Volleyball Club Lyss sowie der UHC White Wings Schüpfen-Busswil, gemeldet. Mit dem Verein UHC White Wings Schüpfen-Busswil, steht die Gemeinde in Kontakt. Das Vorgehen ist jedoch nicht ganz einfach, da bei fast jeder Kontaktaufnahme mit dem Verein eine andere Person zuständig ist. Es wird überprüft, welche Räume nun frei werden. Zudem werden alle Vereine, welche Bedarf haben könnten, angeschrieben. Danach werden die freigewordenen Räumlichkeiten verteilt.



Rudin Michel, glp: Die Beantwortung von Michel Jürg, GR, war nicht abschliessend. Der Redner möchte wissen, nach welchen Kriterien die Räumlichkeiten vergeben werden. Zudem hat der Redner erfahren, dass bereits Räume frei seien.

Michel Jürg, Gemeinderat, SVP: Räume sind erst seit einer Woche frei. In der Sporthalle Grentschel sowie in der Turnhalle Herrengasse, werden Räume frei. Bei den Kriterien möchte sich der Redner nicht festlegen, jedoch werden sicherlich Lysser Vereine bevorzugt.